



Consejo Económico y Social

Distr. general
9 de junio de 2009
Español
Original: francés

Período de sesiones sustantivo de 2009

Ginebra, 6 a 31 de julio de 2009

Tema 2 b) del programa provisional*

**Examen ministerial anual: cumplimiento
de los objetivos y compromisos convenidos
internacionalmente con respecto a la salud
pública mundial**

Declaración presentada por la Asociación Internacional Ius Primi Viri, organización no gubernamental reconocida como entidad de carácter consultivo por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* E/2009/100.



Declaración*

Sesenta años después de la Declaración Universal de Derechos Humanos, 15 años después de la proclamación del Decenio de las Naciones Unidas para la educación en la esfera de los derechos humanos, seguimos viviendo en un mundo donde prevalecen la destrucción y los conflictos y se siente la necesidad imperiosa de aprovechar lo que pueda ser útil para construir una sociedad nueva capaz de resolver los conflictos arraigados en nuestro espíritu. Es preciso que todos los seres humanos, y sobre todos los educadores, comprendan claramente cuáles son las prioridades y los valores auténticos de la vida y dispongan de los instrumentos necesarios para su realización.

Se deben vencer los conflictos internos de la persona, la pareja, la familia y la sociedad y entre las naciones. El conocimiento profundo de los mecanismos que causan los conflictos dará a todas las personas la capacidad de esforzarse por eliminar la información que conduzca a la autodestrucción y a la destrucción.

Para poner en práctica los derechos humanos es preciso desechar de nuestra mente los obstáculos creados por los mecanismos de defensa destructores y conservadores que nos impiden integrar los valores culturales diferentes y nos dificultan enormemente poder abrirnos al resto de la humanidad: la evolución consciente propia y el reconocimiento de las barreras que muchas tradiciones culturales suponen para la integración de los pueblos.

Es necesario capacitar a los docentes en materia de educación, salud, participación en el trabajo, eliminación de toda enfermedad producida por la ignorancia y, en consecuencia, los temores y preocupaciones crecientes que engendran un estancamiento evolutivo y la consiguiente imposibilidad de participar en la creación de una realidad que no sea repetitiva sino que esté abierta a un mundo nuevo.

La Asociación Internacional Ius Primi Viri, dedicada a su labor de educación sobre los derechos humanos, tiene la intención de crear con ese fin en la cuenca del Mediterráneo, que fue cuna de la civilización y es hoy zona de conflictos de toda índole, una red de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades de carácter consultivo por el Consejo Económico y Social para celebrar una serie de cursos de formación a fin de promover la restauración de las condiciones necesarias para la solución de los conflictos y el establecimiento de la paz entre los pueblos, en la sociedad y las familias, basándose en modalidades nuevas de comunicación. Se tiene previsto iniciar un curso experimental destinado a fomentar el paso del ser humano de su condición de receptor de información caótica y a menudo destructiva para sí mismo y para su entorno, a la de agente que elige la información para construir e integrar y no para destruir.

Con ese fin se utilizará una metodología destinada a hacer comprender el curso evolutivo del ser humano, del desconocimiento de los derechos humanos a su conocimiento, divulgar los niveles de la evolución del ser humano, analizar los conflictos personales, interpersonales, de pareja y de familia, a nivel de las sociedades nacionales y de la comunidad internacional. En ello se destacará la importancia del desarrollo de la capacidad de integración de todas las personas y los pueblos mediante una forma eficaz de comunicación.

* El presente documento no fue revisado por los servicios de edición.